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前回の例会 

 2023年 10月 6日(金)第 2012回 

卓 話 「 私の卓話 」 

卓話者 米山奨学生  伊力
イ リ

亜
ヤ

 艾山
アイシャン

様 

（母国：中国・世話クラブ堺おおいずみＲＣ） 

紹介者  米澤 邦明 米山奨学委員長 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

     「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（１０月度） 

 平野祥之会員    堀畑好秀会員 

 三上尚嘉会員    嶽盛和三会員 

 北村勝博会員    吉村博勝会員 

 城岡キヌ子様    奥原智子様 

  濵口良子様  

〇結婚記念祝い（１０月度） 該当者なし 

 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

2023年 10月 13日 第 2012号 

 

 2023年 10月 13日(金)第 2013回 

卓 話 「 堺市の防災について 」 

卓話者 堺市 危機管理室 

 防災課 課長 小山
おやま

 健太郎 様 

 室 長   久保 里花  様 

紹介者  國井 豊 会員 

今週の歌 「日も風も星も」「旅愁」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（１０月度） 

堀畑好秀会員（第４３回） 

國井 豊 会員（第３８回） 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：那須宗弘 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜10月6日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             29名 
出席会員             18名 
欠席会員             11名 
準会員             1名 

  ゲスト              1名 
ビジター             0名 

2023年 10月 20日(金)第 2014回 
夜間例会「ファイヤーサイドミーティング」 

１８：３０～ 於：楓林閣 堺東店 
＊同日通常例会は上記夜間例会へ変更します 

今週の歌「 旅愁 」 

 

ふけゆく秋の夜  旅の空の 

わびしき思いに  ひとり悩む 

恋しやふるさと  なつかし父母 

夢路にたどるは  さとの家路 

ふけゆく秋の夜  旅の空の 

わびしき思いに  ひとり悩む 
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「 私の卓話 」 

 米山奨学生  伊力
イ リ

亜
ヤ

 艾山
アイシャン

様 

（母国：中国・世話クラブ堺おおいずみＲＣ） 

紹介者 米澤 邦明 米山奨学委員長 

 

 皆様、こんにちは！堺おおい

ずみクラブ所属する米山奨学生

のイリヤ アイシャンです。こ

れから私の卓話をしていきたい

と思います。よろしくお願いい

たします。 

本日の内容は主にご覧の通りの

ようになっております。 

先ずは自己紹介です。私の名前はイリヤ アイ

シャンです。名前は元々ウイグル語なのでこの

ような文字を使っています。そしてこちらはカ

タカナと漢字です。中国新疆ウイグル自治区ウ

ルムチ市出身です。今は大阪公立大学工学研究

科物質化学生命系専攻です。趣味はバスケ、水

泳；音楽、映画、アニメ鑑賞と料理を作ること

です。 

なぜ大阪に来たのかというと、私は 2017 年 9 月

に中国上海にある華東理工大学工学部に入学し、

その時に大阪府立大学との交換留学プログラム

に入り、2020 年に大阪府立大学工学部に入学し

ました。2022 年工学研究科の修士課程に進学し、

今は修士二年生です。しかし、そもそもなぜ日

本を留学先として選んだというと、実は私、子

供のころに日本語の先生が何人いました。こち

らです。ナルト、エバンゲリオンなどの優秀な

アニメをいっぱい見て、すごく日本語に興味深

く感じて、まだあいうえおなども勉強していな

かったのにアニメの中で出た日本語を真似して、

いろいろ変な日本語を喋れるようになったので

す。 

次の内容については、育ちのところ―新疆ウイ

グル自治区です。 

新疆ウイグル自治区は、アジアとヨーロッパの

後背地に位置し、陸上国境は 5,600km以上、ロシ

ア、カザフスタン、キルギス、タジキスタン、

パキスタン、モンゴル、インド、アフガニスタ

ンの8カ国と国境があり、歴史的には古代シルク

ロードの重要ルートであり、第 2 のアジア-ヨー

ロッパ大陸橋には必要な場所です。 

こちらの衛星地図を見てみますと、一つのこと

は直ぐにわかってきます。それは新疆ウイグル

自治区の北側は緑色の部分が多く見える一方、

南側あんまりにも見えません。それでは、具体

的にどのような景色なのでしょうか。 

こちらは北側の景色です。カナス川、サイラム

湖、ナラット草原、タングル山、いずれも代表

的な観光地で、新疆の北側というと、このよう

な草原、川などの景色が多いです。 

なお、南側はこちらです。これらも代表的な観

光地の中のいくつです。例えばこちらのクチャ

城は昔の都城がそのまま保存されたものです。

鬼の城というところに行きますと、風の音が大

きくてまさに鬼が叫んでいるみたいのように聞

こえるのはこの名前の由来です。さっきの衛星

地図南側の黄色部分の中、一番広いのはこちら

のタクラマカン砂漠です。後は風化現象による

形成した星の谷です。 

私が生まれたウルムチ市はどのような景色とい

うと、、このような、山に囲まれた町です。夜に

なるともっと綺麗になります。こちらはウイグ

ルの伝統楽器、工芸品などを売っている店です。 

新疆で暮らしている少数民族は主にウイグル族、

カザフ族、モンゴル族、キルギス族、シベ族、

タジク族、ウズベク族、回族、満族、ダウル族、

タタール族、ロシア族です。これらの写真から

見ると、少数民族たちが共通している一つの趣

味を気づきましたでしょうか。それは踊ること

です。結婚式、成人式などのお祝いの場で食事

がそろそろ終わる時点で音楽が流され、みんな

は踊り始まります。結婚式を例として一日中の

二割の時間はお祝いの儀式になり、八割の時間

はみんな踊っています。 

ウイグルの食べ物は主にラムを中心にしていま

す。人気の料理の代表としてあるのは肉まん焼

き、羊の丸焼き、ピラフ、ケバブなどです。 

次は上海での大学時代です。 

上海のような大都市で大学に行くことは私にと

っては本当にいい経験でした。なぜなら、上海

の大学にいるときに中国に留学しに来た留学生

とたくさん知り合って、もしかしたら私も自分

が好きな国に留学しに行けるという思いが初め

てあって、学校の交換留学プログラムを調べて、

今の学校を見つかったのです。 

次は大阪での留学生活についてすこし話します。 

最初に日本に来てチャレンジがいくつありまし

た。まずは日本に来る前に勉強した日本語は通

じてなかったことです。学校の先生の言葉を聞

き取れないことが多かったのですし、大阪弁を

喋る先生もいまして、かなり困りました。あと

はコロナのせいで大阪に来ても授業はすべてオ

ンラインになってしまい、人との繋がりが少な

卓 話 

 

時間 

 



- 3 - 

 

かったです。最後はアルバイトです。色んなア

ルバイトに十何回も応募していましたが、すべ

て不合格で、最後はあんまり日本語を使わない

焼肉屋のキッチンで働いていました。そこのみ

んながよく優しく話してきましたので、案外と

日本語のレベルが高めてきました。 

私の今の研究対象は電気二重層キャパシタとい

うものであり、材料と電解液の界面に極めて短

い距離を隔てて電荷が配向する現象を利用して

物理的に電荷を蓄えます。一般的にこのような

ミクロ孔、メソ孔がある多孔質な炭素材料を使

うことが多いです。EDLC の特徴としては、化学

的な変化がないので電極の劣化がほとんどない

こと、小電流でも充電可能、高速充放電可能で、

メモリバックアップ電源や回生ブレーキシステ

ムに一部が実用されている。炭素系電極材料の

例としては、ここに示すようなものがあるわけ

ですが、植物バイオマスを用いた活性炭につい

ては、カーボンニュートラルの観点から見れば

色んな利点がありますので主な研究対象になっ

ています。 

学校の研究生活以外もいろいろ体験しています。

こちらの写真で示した外国人留学生エキスポと

いうイベントでボランティアスタッフとして働

いてみました。そのきっかけで大阪に暮らして

いる留学生の現状と悩みなどを分かることがで

きましたし、留学生の生活をいろんな方面で支

援してくれる会社や組織があることもわかりま

した。こちらは堺浜で行っていた海のプラスチ

ックごみ拾いのボランティア活動です。一人の

力は弱いので、海を守るのは、やっぱりみんな

の協力が必要であることが分かってきました。

あとは日本の文化味わうためにこちらの侍と剣

道を試してみて、とても貴重な体験でした。そ

して日本の自然を楽しみながらハイキングもよ

く行きました。 

最後は将来の夢です。 

まずは学問を深化させ続け、博士後期課程に進

学することです。それの目的は化学工学専門の

講師になり、自分が今まで身につけた知識を若

者に伝うことです。これは自分の弱い力でも社

会に貢献できる方法ですし、世界平和のための

努力だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 今年度Ｒ会長のロゴマーク 」 

会長 笹山 夫 

 

2023-24年度マッキナリー会長のテ

ーマは、「世界に希望を生み出そう」

です。 

 ロゴマークは、同会長のビジョ

ンを象徴すると共に、ビジョン実

現のために積極的に活動する１４０万人のロー

タリアンを象徴していると言われています。 

ビジョンの目標は、破壊的な紛争や自然災害か

ら世界が立ち直れるように、希望を取り戻すこ

とです。そのために、「平和」とともに社会的つ

ながりを断たれている人々を支援する「メンタ

ルヘルス」の大切さも強調されています。  

ビジョンを象徴するロゴマークの３つの図柄は、

「多様性」「公平性」「包括性」を象徴している

と言われています。形が火の玉のようにも、風

のようにも、渦のようにも見え、色彩はカラフ

ルでグラデユエーションが掛かっています。 

３つの概念をまとめて「ＤＥＩ」と呼ばれ、ダ

イバーシティ（多様性）のＤ、エクイティ（公

平性）のＥ、インクルージョン（包括性）のＩ

の頭文字からなる略称で、急激に進む技術革新

とグローバル化の時代に適応できる企業経営や

組織運営にとって重要性を増しているようです。 

特に、インクルージョンの意味がはっきりしま

せんが、次のようにダイバーシティとの違いで

理解すればいいのではないでしょうか。 

 

（ダイバーシティ）  

「人材の多様性を認め、互いに受け入れ合う環

境」をいい、組織にいろいろな人がいるという

多様性を認めること自体に焦点があてられてい

る。しかし、いろいろな人はいるが、偏見や差

別なども存在する。 

 

（インクルージョン） 

「人材の属性にとらわれることなく、平等に機

会が与えられ、一体感をもって働くことができ

る環境」をいい、組織の中で多様性を活かすこ

とに焦点が当てられている。平たく言えば、「そ

の人の居場所がある」ということでしょうか。 

 

私たちにとって、ロータリーの友情と絆を深め

るＤＥＩの取り組みとは何でしょうか？ 

それは「多世代交流」と「ロータリーを楽しむ」

会長の時間 

時間 
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を繋ぐことだと思います。 

① 一つ一つの奉仕活動、親睦活動への家族（配

偶者、子供、孫たち）や友人・知人など身近

な人々に根気強く参加を働きかけること 

② 青少年、女性が参加しやすいオープンでカジ

ュアルな奉仕・親睦の機会をつくり、常にブ

ラッシュアップすること 

簡単にできることではないですが、まず、そう

したいと思うことから始めていきたいと思いま

す。 

 

 

 

相談役会   先日の会議の残金です。  

北側一雄会員 朝夕涼しくなってまいりました。   

カゼなど引きませんように！！ 

澤井久和会員 寒くなってきましたね～ 

       明日から暖かいところに行って 

きます。 

嶽盛和三会員 誕生日お祝いありがとうござい 

ました。 

伊力亜さん卓話楽しみにしてい 

ます。 

吉村博勝会員 伊力亜艾山様、本日の卓話楽し   

みにしています。 

例会欠席のお詫び。 

中田 学会員 伊力亜様本日の卓話よろしくお 

願いいたします。 

平野祥之会員 大変ご無沙汰しておりすみませ 

んでした。今日はめいいっぱい 

頑張ります！イリヤ様、本日は  

卓話よろしくお願い致します。 

            合計２８，０００円 

◆米山特別寄付 

濵口正義会員・米澤邦明会員・吉村博勝会員 

 

 

 

第４回定例理事会 

2023-24年度理事会構成メンバー   

 笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、 

鶴、坂田、北村、塩見、澤井  

(会計監事:池田) 

日 時 ２０２３年１０月６日（金）例会後  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議 案  

1．9月堺７ＲＣ連絡会について － 報告  

2．指名委員会「2026-2027年度」会長人選につい 

て      

・笹山会長、畑中エレクトが中心で人選する。 

－ 承認     

3. 子ども囲碁フェスタ終了のお知らせについて

（池田会員）－ 承認    

・クラブホームページのトップページに行事予

定がすぐわかるように表示するようできないか

の意見あり。－ 業者に相談してみる。 

 

９月度 堺７ＲＣ連絡会 

日時：２０２３年９月２２日（金）14：30～ 

場所：南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

ホスト：堺北ＲＣ 

1．今年度の今後の行事予定、計画について 

（堺東 RC）               

・堺7RCで今後進めていく行事があれば、早めに

予定を決めれば、計画的に取り組んでいける 

と思うので、この連絡会が忌憚ない意見を発す

る場であってほしい。 

・ホストが決まっている行事でも、協力できる

ことがあればホストクラブから申し出ていただ 

ければ対応していきたい。 

２. 7ＲＣ合同 社会奉仕事業についての提案（7

月度連絡会からの継続議案） 

① 堺ローターアクトクラブ奉仕活動への協力の

お願い（堺 RC） 提案書配布 ＜別紙参照＞ 

 →協力可能な活動がないか各クラブで協議し、  

次回連絡会にて持ち寄る。 

３. 講演会「稲むらの火の館」の後援名義“堺7 

ロータリークラブ”使用承諾のお願い（堺おお

いずみ RC）－ 承認  

４. 自転車ロードマークの全国統一を求める運動

に賛同のお願い（堺おおいずみ RC） 

・共通にしなくても、各地オリジナリティがあ

ってもよいのではないかという意見あり。 

５．リビアの大洪水、モロッコの大地震への支

援について（堺おおいずみ RC） 

・内戦など地域状況もあり、被災者に直接届け

るのは困難ではないかという意見あり。 

［連絡事項］ 

①「稲むらの火の館」見学と講演会についての

告知と参加のお願い（堺おおいずみ RC） 

② 映画「二宮金次郎」上映会のご案内と参加の

お願い（堺おおいずみ RC） 

③ 10月 15日(日) 14：50～15：50堺まつりファ

ミリーステージにて「堺中ロータリークラブ 

盲導犬ふれあいのイベント」開催。同日開催の

堺山之口なんばん市に「盲導犬チャリティグッ

ズ販売」として出店のお手伝いのお知らせ（堺

中 RC） 

SAA報告 

 

時間 

 

その他 

 


